

# TURQUÍA

## Reyes, héroes y mitos griegos de Asia Menor con guía arqueólogo

En este primer viaje por las antiguas metrópolis helénicas del Mundo Antiguo, visitaremos las grandes metrópolis griegas en la costa turca del Egeo como Éfeso, Pérgamo o Halicarnaso, sede de algunas de las maravillas de la Antigüedad, así como otras magnificas ciudades, lugar de nacimiento de los grandes pensadores y científicos de la Antigüedad, ante cuyos restos quedaremos admirados y sorprendidos por su grandiosidad. Terminaremos nuestro viaje junto a los Dardanelos donde visitaremos la mítica y heroica Troya de Homero y recorreremos el antiguo reino de Bitinia alabado ya por los cronistas romanos. Un viaje de conocimiento y experiencia absoluta!



DÍAS	ITINERARIO	ALIMENTACIÓN	ALOJAMIENTOS
1	Vuelo Ciudad de origen/Estambul/Bodrum	.././..	Hotel ***
2	Bodrum/Euromos/Pamukkale	D/./..	Hotel ***
3	Pamukkale	D/./..	Hotel ***
4	Pamukkale/Afrodistas/Kusadasi	D/./..	Hotel ***
5	Kusadasi/Priene/Mileto/Didyma/Kusadasi	D/./..	Hotel ***
6	Kudasi/Efeso/Izmir	D/./..	Hotel ***
7	Izmir/Pergamo/Canakkale	D/./..	Hotel ***
8	Canakkale/Troya/Bursa/Estambul	D/./..	Hotel ***
9	Vuelo Estambul/Ciudad de origen	D/./..	

**ALIMENTACIÓN** Desayuno: **D** Almuerzo: **A** Cena: **C** Picnic: **P**

### ITINERARIO PREVISTO:

#### DÍA 1.- VUELO CIUDAD DE ORIGEN/ESTAMBUL/BODRUM.

Presentación en el aeropuerto de origen para salir en el vuelo de línea regular con destino a Estambul. Llegada y conexión a Bodrum. Asistencia en el aeropuerto y traslado al hotel.

#### DÍA 2.- BODRUM – EUROMOS - PAMUKKALE.

Iniciamos la visita a Bodrum, la antigua Halicarnaso, convertida hoy en una bonita ciudad y en uno de los principales puertos turísticos del Mediterráneo Oriental. Visitamos los restos del "Mausoleo de Halicarnaso", la majestuosa tumba del rey Mausolo, erigida en el siglo IV a.C., diseñada por el arquitecto ateniense Pytheos y decorada con frisos y estatuas esculpidos por los mejores escultores de la época. Esta colosal obra, considerada en su época una de las 7 Maravillas del Mundo Antiguo, permaneció intacta durante 16 siglos hasta que un terremoto la destruyó prácticamente. Sus sillares y gran parte de sus frisos fueron reutilizados por los Caballeros Cruzados para la construcción de su inmenso recinto fortificado. Contemplaremos la llamada "Puerta de Mundos", el tramo mejor conservado de la muralla de la ciudad; y terminaremos en el antiguo Teatro, construido por Mausolo y ampliado en época romana. Concluida la visita nos dirigiremos al Puerto. Después saldremos hacia el interior. A 60 Km está la ciudad de Milas y en sus proximidades, en un paisaje de olivos y rodeado de montes se hallan las ruinas de la antigua Euromos, cuyo Templo de Zeus (siglo II d. C.), está considerado el mejor conservado de Turquía. Concluida la visita continuaremos hacia Pamukkale. Llegada y alojamiento.

#### DÍA 3.- PAMUKKALE.

Dedicamos el día completo a visitar con calma el Parque natural de Pamukkale donde se encuentra la antigua ciudad greco-romana de Hierápolis, y la famosa cascada blanca con piscinas a diferentes niveles y estalactitas, a la que los turcos denominan "Castillo de algodón" (Pamukkale). Iniciamos la visita recorriendo, a primera hora de la mañana, la gran Necrópolis de Hierápolis, una de las mejores del mundo clásico que con sus 1.200 tumbas (túmulos, sarcófagos y panteones) pertenecientes a los periodos helenísticos, romano y cristiano primitivo. Caminaremos junto a la gran Basílica cristiana del siglo IV, hasta llegar al Arco de Domiciano (siglo I) por el que se accede a la Calle con columnas que conduce a la Puerta Norte de la muralla bizantina de la ciudad. Atravesaremos Hierápolis contemplando sus ruinas, en otro tiempo magníficos edificios. Podremos ver las terrazas de travertino, las Termas del siglo II (convertidas hoy en museo), el Teatro (excelentemente conservado), los baños termales, que contienen la antigua piscina sagrada con agua que brota desde el fondo a 35° C, y por último, llegaremos al lugar del martirio del apóstol Felipe, un santuario construido en el siglo V para albergar la tumba del santo. Regreso al hotel.

#### DÍA 4.- PAMUKKALE – AFRODISIAS – KUSADASI.

Salimos a primera hora de la mañana hacia Afrodiasias, una de las ciudades con más lujosas de la antigüedad, que debe su nombre a estar consagrada al culto de Afrodita, diosa griega del amor. Iniciaremos la visita contemplando, el tetrapilon, de increíble belleza, reconocido como una de las obras maestras del arte de la época, ya restaurado y que constituye una de las joyas de Afrodiasias. Continuamos con el Estadio, una de las construcciones de su tipo mejor conservadas; el Templo de Afrodita, convertido en iglesia en la época bizantina; el Bouleuterion, el Teatro, en cuya construcción se empleó mármol como único material; las Termas de Adriano; el Ágora meridional, el Sebasteion, santuario dedicado al culto del emperador Cesar Augusto, y esculturas y sarcófagos que se alzan por todas partes, obras realizadas en la famosa de la ciudad, que llegaron a exportar a Roma, Cartago y Levante. Visitaremos el magnífico Museo de Afrodiasias que recoge hallazgos procedentes de las excavaciones de la ciudad: esculturas, estatuas y bajorrelieves desde la época

arcaica hasta la bizantina, y sarcófagos de mármol bellamente decorados con guirnaldas y máscaras, tallados en la "Escuela de Afrodiasis". Concluida la visita saldremos hacia la pequeña ciudad portuaria de Kusadasi.

#### **DÍA 5.- KUSADASI – PRIENE – MILETO – DIDYMA – KUSADASI.**

Salimos hacia la llanura que forma el río Meandros, cerca del golfo de Latmos, para visitar la antigua ciudad de Priene. Priene está ubicada sobre una serie de terrazas salpicadas de pinos en la ladera sur de un imponente pico rocoso que le sirve de telón y rodeada por un poderoso cinturón amurallado obra del siglo IV a.C. Sorprenden por el buen estado de conservación alguno de sus monumentos, como Bouleuterion, pequeño edificio cuadrangular dotado de gradas en tres de sus lados donde tenían lugar las reuniones del Consejo de la ciudad, que es uno de los mejores conservados de la antigüedad, su Teatro y el Templo de Atenea Polias, el santuario más importante de la ciudad, del que aún podemos admirar una parte de la impresionante columnata jónica.

Después, atravesando campos de algodón y el famoso río Meandros llegaremos a la cercana ciudad de Mileto, tierra de matemáticos, historiadores, filósofos y arquitectos, una de las ciudades más famosas de la antigüedad. Sus ruinas forman un conjunto de restos de diferentes épocas, esparcidas y semiocultas por la vegetación y el agua. Visitamos el Teatro, las Termas de Faustina, etc...

Concluida la visita nos dirigiremos a Didime (Didyma), a pocos kilómetros de distancia, para por la tarde visitar el Santuario de Apolo en Didyma, famoso en su época no sólo por su oráculo (casi tan importante como el de Delfos, en Grecia), por su colosal arquitectura y valiosos relieves y también por los tesoros que allí se custodiaban. Terminada la visita, regreso a Kusadasi.

#### **DÍA 6.- KUSADASI – EFESO – IZMIR (ESMIRNA).**

Dedicamos la mañana a recorrer relajadamente la espléndida ciudad greco-romana de Efeso, una de las ciudades más antiguas de la costa jónica y mejor conservada del Mediterráneo. Gigantesco museo al aire libre, por sus impresionantes monumentos, objeto de cuidadosas restauraciones. Nos impactará el Agora Estatal –en otro tiempo centro administrativo de la ciudad- junto a la que se hallan los principales edificios públicos: las Termas de Verino, el Odeón, el Pritaneo, la Basílica... Descenderemos por la Vía de los Curetos, una de las principales arterias de la ciudad, que aún conserva el pavimento original, y veremos el Ninfeo de Trajano, el elegante pórtico del Templo de Adriano; podremos entrar en las Termas de Escolástica, en las Letrinas y visitar Museo de las Casas de la Ladera -un conjunto impresionante de viviendas que datan del siglo I a. C. hasta el VII d. C.- que constituyen uno de los conjuntos de mayor interés de Efeso, que raramente se visita. Contemplaremos la maravillosa fachada de la Biblioteca de Celso (obra del siglo II) excelentemente restaurada. Junto a ella se halla la Puerta de Azzeo y Mitridates por la que entraremos en el Agora Tetragonos, el mercado comercial. La Vía de Marmol nos conducirá al gran Teatro de Efeso..., al Gimnasio, al Atrio de Verulano, a la Vía Arcadiana... Caminando un poquito más llegaremos a la Iglesia de la Virgen María o Iglesia del Concilio.

Por la tarde visitaremos el Museo de Efeso, uno de los más significativos de Turquía por el número y calidad de las obras que alberga, que expone obras descubiertas durante las excavaciones realizadas en la ciudad; la Basílica de San Juan, el edificio bizantino más importante de Efeso y uno de los más importantes centros de peregrinaje de Asia Menor, y la mezquita de Isa Bey. Después partiremos hacia Izmir (Esmirna). Llegada y alojamiento.

#### **DÍA 7.- IZMIR – PÉRGAMO – CANAKKALE.**

A primera hora de la mañana visitamos el interesante Museo Arqueológico de Izmir.

Continuamos hacia Bergama, una pequeña población agrícola cuya importancia reside en albergar las famosas ruinas de la antigua ciudad de Pérgamo, capital de uno de los reinos formados tras la desmembración del Imperio de Alejandro Magno y primera posesión de Roma en Asia. Allí visitaremos: la Acrópolis amurallada, el Santuario de Esculapio (Asclepeion) y la Basílica Roja (Kizil Avlu). Nuestra visita a Pérgamo, la rica sede de los reyes atálidas comenzará por la Acrópolis amurallada, que se halla en la cima de una escarpada colina, a 335 metros de altitud, a la que accederemos mediante un moderno funicular. Allí, disfrutando de una espléndida panorámica del valle del río Selinus, pasaremos entre ruinas helenísticas y romanas, como las de la Biblioteca, uno de los edificios más prestigiosos de la ciudad, fundada por Atalo II que llegó a poseer más de 200.000 rollos de pergamino, rivalizando en su época dorada con la mismísima Alejandría y origen del pergamino, soporte de escritura que será el utilizado en Europa durante la Edad Media. Destacamos el Templo de Trajano y la Plaza Sagrada, restaurados recientemente, que se elevan gracias a unas galerías abovedadas, que servían a la vez de almacenes. Pero sin duda, es el impresionante Teatro, con capacidad para 20.000 personas, adaptado a la profunda inclinación de la colina, el edificio más espectacular de la acrópolis. Visitaremos los cimientos del Altar de Zeus, probablemente el monumento más bello de Pérgamo, construido por Eumenes II (197 – 159 a. C.) para conmemorar las victorias de su padre sobre los galos. Fue descubierto en el siglo XIX por

arqueólogos alemanes, y hoy podemos admirarlo en todo su esplendor en el Museo de Pérgamo, en Berlín.

Concluida la visita descenderemos a la moderna Bergama para visitar la Basílica Roja (s. II d.C.), una de las construcciones romanas más grandes que ha llegado hasta hoy. Visitaremos el Santuario de Esculapio (Asclepeion), centro medicinal de época greco-romana, un hospital-balneario en el que se atendía a ilustres pacientes, que sirvió como lugar de estudio y reunión de buena parte de los mejores médicos de la antigüedad. Accederemos al complejo a través de la Vía Recta columnada, para después visitar el ágora, el pequeño teatro, los túneles de dormición, las piscinas, la fuente sagrada, el Templo de Telesforo etc. Concluidas las visitas saldremos hacia la ciudad de Canakkale, situada en la costa asiática del estrecho de los Dardanelos, que une el Mar Egeo con el Mar de Mármara y el Bósforo.

#### **DÍA 8.- CANAKKALE – TROYA – BURSA – ESTAMBUL.**

Salimos hacia la cercana y legendaria Troya, descubierta en el año 1868 por Henrich Schliemann, cuyas excavaciones dieron con los restos de la mítica acrópolis de la ciudad, escenario de las hazañas de los héroes cantados por Homero en su Iliada con sus muros, torres y las diferentes excavaciones realizadas durante el S XX.

Continuación hacia Bursa, primera capital del Imperio Otomano, una de las mayores ciudades de Turquía, llena de antiguas calles, casas y fuentes termales. Visitaremos la Gran Mezquita (Ulu Cami), de estilo selyúcida, con un oratorio de 12 pilares que sostienen el peso de veinte cúpulas. En ruta visitaremos la antigua Nicea (Iznik), ciudad con un pasado prestigioso y que conserva numerosos monumentos bizantinos y otomanos. Capital de Bitinia, Nicea es célebre por la celebración del Concilio Ecuménico donde fue condenado el arrianismo Llegada a Estambul y traslado al hotel. Alojamiento.

Continuación del viaje hacia Estambul. Llegada al hotel.

#### **DÍA 9.- VUELO ESTAMBUL/CIUDAD DE ORIGEN**

Desayuno. Traslado al aeropuerto a la hora prevista para tomar el vuelo de regreso a la Ciudad de origen. Fin de nuestros servicios.

#### **FECHAS DE SALIDA DESDE MADRID Y BARCELONA**

**SÁBADO 1 DE JULIO 2023**

#### **GRUPO MÍNIMO 6 PERSONAS MÁXIMO 12**

##### **PRECIOS POR PERSONA**

PRECIO DE 6 Y 7 PERSONAS	<b>2.295 €</b>
PRECIO DE 8 A 10 PERSONAS	<b>2.045 €</b>
PRECIO DE 11 Y 12 PERSONAS	<b>1.895 €</b>
SUPL. HAB. INDIVIDUAL	
-----	
TASAS AERÉAS	<b>200 €</b>

##### **SERVICIOS INCLUIDOS**

Vuelos Ciudad de origen-Bodrum-Ciudad de origen (con conexiones intermedias)

Recepción en el aeropuerto a la llegada

Traslados especificados

Transporte en vehículo privado, durante toda la ruta

Alojamiento en hoteles de categoría turista en habitaciones dobles con baño privado

Alimentación especificada en el cuadro

Visitas especificadas

Entradas a los lugares a visitar

Chófer local

**Guía arqueólogo de habla hispana durante el recorrido**

### **SERVICIOS NO INCLUIDOS**

Alimentación no especificada en el cuadro  
Visitas y actividades no especificadas en el itinerario  
Extras personales como bebidas, lavandería, teléfono...etc.  
Propinas  
Visado (actualmente gratuito)  
Seguro de asistencia en viaje  
Cualquier otro concepto no mencionado como incluido

### **DOCUMENTACION**

Pasaporte en vigor (duración mínima de 3 meses)

Es responsabilidad del viajero confirmar esta información con la facilitada por el [Ministerio de Asuntos Exteriores](#) en su página web.

Ciudadanos con pasaporte de otra nacionalidad (no español): Contactar con los respectivos Consulados y/o Embajadas para conocer las formalidades de entrada que exigen los países visitados en el viaje.

Situación social y política del país de destino: Viajes Trekking y aventura se remite a los avisos y recomendaciones facilitados por el [Ministerio de Asuntos Exteriores](#) en su página web.

### **SANIDAD**

IMPRESINDIBLE consultar cualquiera de los Centros de Vacunación Internacional autorizados ya que pueden ser recomendables vacunas y tratamiento antipalúdico, cuya prescripción deberá realizarse de forma personalizada.

<http://www.msc.es/profesionales/saludPublica/sanidadExterior/salud/centrosvacu.htm>

### **SEGURO**

Un seguro de asistencia está incluido en el viaje. La póliza será entregada junto con la documentación final.

Opcionalmente se puede contratar un seguro de gastos de anulación, por un **importe de 50 € por persona**. Debe solicitarse en el momento de realizar el pago de entrega a cuenta siempre que éste se realice como mínimo 15 días antes de la salida del viaje.

Las condiciones de ambos seguros se puede consultar en nuestra página web:

[www.trekkingyaventura.com/seguros/SegurodeViajeAventura.pdf](http://www.trekkingyaventura.com/seguros/SegurodeViajeAventura.pdf)

[www.trekkingyaventura.com/seguros/SegurodeAnulacion.pdf](http://www.trekkingyaventura.com/seguros/SegurodeAnulacion.pdf)

### **ALOJAMIENTO**

Hoteles de categoría turista, en habitaciones dobles, con baño privado y calefacción, durante toda la ruta.

#### Hoteles previstos o similares

MOONSHINE BODRUM HOTEL / BODRUM  
MELROSE VIEWPOINT HOTEL / PAMUKKALE  
ILAYDA HOTEL / KUSADASI  
ISMIRA HOTEL / IZMIR  
HELEN HOTEL / CANAKKALE  
OLIMPIYAT HOTEL

#### Habitaciones.

Si viajas sólo y en el grupo hay más gente en tu misma situación, te damos la posibilidad de compartir habitación. En el momento de hacer la reserva, deberás comunicarlo.

La confirmación se hará en los días previos al viaje y en caso de no ser posible (cancelación de la otra persona en el último momento, nadie más del grupo que quiera compartir...), deberá pagarse el suplemento individual correspondiente.

Otra opción es reservar una habitación triple, no muy recomendable, ya que en muchas ocasiones se trata de una cama supletoria pequeña y totalmente diferente a las otras dos.

Nota importante: en temporada alta, y al tratarse de salidas regulares, no dispondremos de la confirmación definitiva de los hoteles hasta unos 10 días antes de la salida.

## EQUIPO HUMANO

### Guía acompañante arqueólogo:

#### **Jose Angel Gutiérrez**

Licenciado en Arqueología por la Universidad Autónoma de Madrid. Miembro fundador de la Asociación Española de Egiptología (AEDE), es un profesional del Turismo con más de 25 años de experiencia principalmente en la divulgación cultural y turística. También como Tour Leader y guía especialista. Posee amplias habilidades pedagógicas dentro del campo de la comunicación cultural para el gran público en cursos, ponencias y como locutor en emisoras de radio, en prensa especializada y ha efectuado también asesoramientos y formación técnica profesional a empresas y organismos oficiales.



## RESERVA

1) La reserva se pueden formalizar por teléfono o por correo electrónico a la siguiente dirección:  
[info@trekkingyaventura.com](mailto:info@trekkingyaventura.com) **telf. 91 522 86 81**

### Datos para reservar:

- **nombre y apellidos** de la persona que va a viajar (exactos a los del pasaporte) y **número DNI**.
- teléfono de contacto y correo electrónico.
- pasaporte escaneado en color (ó en su defecto una foto del mimos con imagen nítida y sin brillos)

2) Se abonará un depósito del 40% del importe total del viaje por persona. **NO SE CONSIDERA DEFINITIVA LA RESERVA HASTA NO TENER CONSTANCIA DEL CITADO PAGO.**

Se admite

Transferencia bancaria: Banco Popular  
ES06 0075 0349 460601118121 (BIC): POPUESMM  
Titular: Trekking y Aventura

Tarjeta de crédito Visa y/o Masterd Card y pasarela de pago seguro, consúltanos tus claves de acceso.

Es necesario que **SIEMPRE APAREZCA EL NOMBRE Y APELLIDOS DE LA/S PERSONA/S QUE VAN A VIAJAR**

3) A continuación de tener constancia de estos trámites, enviaremos un correo electrónico adjuntando el recibo del depósito realizado y un código de cliente que junto con tu número de DNI, permitirá el acceso al Área Reservada de Clientes en nuestra web [www.trekkingyaventura.com](http://www.trekkingyaventura.com) , donde podrás actualizar tus datos personales, consultar algunos datos de tu reserva y descargar la documentación en el momento que todo lo tengamos preparado, además podrás comunicarte con nosotros de manera más rápida y eficaz.

En caso que superen los 5 días laborables sin recibir dicha comunicación, por favor CONTACTA CON NUESTRAS OFICINAS DE TREKKING Y AVENTURA. Siempre estamos a tu disposición de lunes a viernes en calle ventura rodríguez 15, 28008 Madrid y en el 91-5228681.

\*Las informaciones contenidas en este dossier, han de tomarse única y exclusivamente a título informativo, estando sujetas a posibles variaciones.

**Viajes Trekking y Aventura declina toda responsabilidad por cualquier circunstancia derivada de una interpretación errónea de la información arriba publicada.**

**Sujeto a las condiciones generales que se encuentran en nuestra web.**

**[www.trekkingyaventura.com/condiciones.asp](http://www.trekkingyaventura.com/condiciones.asp)**